

UNO MAS UNO

Renuncian dos altos dirigentes al movimiento peronista Montoneros

Dos altos dirigentes del movimiento, partido y ejército Montonero renunciaron a su lucha dentro de esa organización, "ante la burocratización de todos los niveles de conducción del partido y las desviaciones, que han favorecido la aparición de nuevas deformaciones".

Rodolfo Galimberti y Juan Gelman, funcionarios del movimiento y partido, en un comunicado distribuido aquí a la prensa dijeron estar "convencidos" de que la pertenencia a "estas estructuras" se ha convertido "en un obstáculo para continuar eficazmente nuestra lucha contra la dictadura y por la liberación del pueblo argentino".

Señalaron que la militancia en el movimiento peronista sólo se reduce ahora al uso de un lenguaje tremendista en los análisis y en la exhibición de atributos formales del poder militar en el exterior.

Mencionaron también que el sectarismo "maniaco", que pretende negar toda representatividad en el campo popular a quien no esté bajo el control estricto del partido, tiene consecuencias nefastas para todos los intentos de desarrollar la organización revolucionaria de la clase obrera.

Aclararon que renuncian a las estructuras, pero no al peronismo montonero ni a su lucha por recobrar la soberanía política, la independencia económica y la justicia social.

EXCELSIOR

Critica Emilio Massera la Política Económica de Martínez de Hoz "Amenaza un Colapso a la Industria Argentina"

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 16 de marzo (AP)—El ex comandante en jefe de la Armada, almirante retirado Emilio E. Massera, advirtió hoy que la política económica en marcha está deteriorando a la industria argentina que en "cualquier momento se nos desploma".

Sigue de la página 26

actual "proceso de reorganización nacional" que impulsan los militares desde hace tres años tras deponer al gobierno peronista.

Massera, como comandante de la Armada, integró la primera junta militar de dicho proceso y pasó a retirarse el año pasado, y actualmente es considerado como uno de los hombres de "alternativa política" para el futuro del proceso.

"El esquema de la política económica del doctor Martínez de Hoz conduce a deteriorar la industria nacional, una industria a la que le será difícil recuperarse", aseguró Massera. "Y conste que no hablo de proteger la ineficiencia; no estoy hablando de proteger indefinidamente a

Se estima que el alza en el costo de la vida puede llegar a 30 por ciento en el primer trimestre del año. En 1978 la inflación alcanzó 169 por ciento, siendo el índice más alto del año en el mundo.

En la lucha antinflacionaria, uno de los puntos cardinales del programa económico de Martínez de Hoz, es donde se han registrado los fracasos más notorios, ante el ímpetu incontenible de los precios de artículos y servicios.

Al mismo tiempo, las demandas salariales han recrudescido desde todos los sectores laborales, pero parece que en lo inmediato no se contempla un incremento masivo de los salarios.

gún lo adelantara el propio Martínez de Hoz.

Distintos sectores laborales plantearon la inquietud por los bajos sueldos ante distintos altos jefes de las fuerzas armadas y el ministro de Trabajo, general Elamir Reston.

El diario Convicción dice hoy que el malestar reinante dentro del gremio llamado Comisión de los 25, podría llegar a una "radicalización" de su "acción reivindicativa tomando distancias del gobierno", ante lo que se considera una falta de respuesta a sus persistentes reclamos por mejoras salariales.

Las declaraciones de Massera efectuadas en la ciudad de Córdoba, son de las más fuertes que se han efectuado contra el programa del ministro de Economía José A. Martínez de Hoz y son motivo de conjeturas por venir de uno de los oficiales de la "primera hora" del

SIGUE EN LA PAGINA 27

la industria, con créditos, con subvenciones, con aranceles, con reintegros. Sería utópico plantear la cuestión en estos términos. Creo que a la industria argentina no se le puede quitar de golpe todas las cosas de alrededor", añadió.

Massera agregó en su crítica que "el ministro de Economía, que en otros aspectos se muestra pragmático, quitó tantos apoyos a la industria que en cualquier momento se nos desploma".

Las declaraciones del ex jefe de la Armada fueron formuladas en momentos en que los reclamos obreros por aumentos salariales inmediatos prosiguen dominando el panorama interno de este país, con el objeto de contrarrestar el proceso inflacionario.

La Comisión de los 25 es uno de los dos nucleamientos gremiales que vienen pugnando por dominar al grueso de la masa trabajadora. El otro es la Comisión Nacional del Trabajo.

INVERSIONES INGLESAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 16 de marzo (EFE)—El presidente de la junta de Comercio Exterior de Gran Bretaña, sir Frederick Catherwood, elogió la gestión económica del gobierno argentino.

Subrayó que "las posibilidades de invertir ahora acá son más grandes", como consecuencia de la estabilidad imperante.

El personero británico mantuvo aquí entrevistas con el Presidente argentino Jorge Rafael Videla, y el ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

Catherwood expresó que las posibilidades de invertir en Argentina son mayores "porque la estabilidad permite pensar en relaciones duraderas".

Hizo hincapié en que la decisión argentina de "modernizar su industria atrae al mundo occidental", citando como ejemplo de esta nueva actitud de reducción de las tarifas de importación.